
 

 

令和３年度 群馬県 i-Construction 推進連絡会 

開催報告 

１．日 時  令和４年２月１０日（木） １４：００～１６：００ 

２．場 所  群馬県市町村会館 ５階 ５０１会議室 

３．開催方式  対面およびＷＥＢ会議方式併用 

４．出 席 者 

 ［会長］ 

  福井 貴規  （高崎河川国道事務所長） 

 ［委員］ 

  永田 雅一  （利根川水系砂防事務所長） 

  飯野 勝博   （利根川ダム統合管理事務所 副所長）【代理】 

  岩﨑 辰志  （品木ダム水質管理所長） 

  後藤 剛   （群馬県県土整備部建設企画課長） 

  青柳 剛   （（一社）群馬県建設業協会長） 

  藤塚 永治  （（一社）群馬県建設業協会専務理事） 

  若田部 純一  （（一社）群馬県建設業協会常務理事）【新委員】 

  嶋田 大和  （（一社）群馬県測量設計業協会長） 

  田村 義一  （（一社）群馬県測量設計業協会副会長） 

 ［委員（事務局）］ 

  水澤 良幸  （高崎河川国道事務所副所長（道路）） 

  荒川 佳子  （高崎河川国道事務所副所長（河川）） 

 ［オブザーバー］ 

  阿部 剛   （（独法）水資源機構 群馬用水管理所主査）【代理】 

 ［関東地方整備局］ 

  二瓶 正康  （企画部建設情報・施工高度化技術調整官） 

                            （敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

５．群馬県 i-Construction 推進連絡会について 

 

 ○群馬県 i-Constrution 推進連絡会とは 

平成２８年度（平成２９年３月３日）に第１回が開催され、建設現場における生産性を

向上させ、魅力ある建設現場を目指すために提唱された i-Construction の取り組みを推

進するため、国の事務所、地方公共団体と建設業協会、測量設計業協会により情報交換や

意見交換を行い、i-Construction の円滑な普及を図ることを目的に設立されました。 

また、令和３年２月９日に国土交通本省より記者発表されたインフラ分野の DX（デジタ

ル・トランスフォーメーション）施策の公表以降、新型コロナウイルスを契機とした非接

触・リモート型の働き方改革への転換や安全性向上等を図るため、データとデジタル技術

を活用したインフラ分野の DX についても、各委員からの情報提供を基に最新の取組状況

を共有し、課題解決のための対応等の意見交換を行います。 

 

○推進連絡会の主な内容 

１．国・自治体※の i-Construction の取り組み状況や方針等の情報提供 

  ※国・自治体：関東地方整備局（施工企画課）、高崎河川国道事務所（幹事事務所）、

利根川水系砂防事務所、利根川ダム統合管理事務所、品木ダム水質管理所、群馬県

（県土整備部建設企画課） 

２．i-Construction に関する建設業界（群馬県建設業協会）、測量設計業界（群馬県測量

設計業協会）の意見等の把握 

３．群馬県内 i-Construction 普及に向けた課題の共有と対応等 

 

６．今年度の i-Construction 推進連絡会の流れについて 

 （１）挨拶 

   ①高崎河川国道事務所長      福井 貴規 

   ②群馬県県土整備部建設企画課長  後藤  剛 

   ③（一社）群馬県建設業協会長   青柳  剛 

   ④（一社）群馬県測量設計業協会長 嶋田 大和 

 

（２）規約の改訂についての説明   事務局 

     ※委員数の変更（増員） 

 

 （３）情報提供 

   ①国土交通省の取組状況① 

    １）利根川水系砂防事務所ＩＣＴ施工の取組紹介  



 

 

    ２）利根川ダム統合管理事務所【Ｒ３取り組み】  

    ３）品木ダム水質管理所 i-Construction の取り組み事例 

４）高崎河川国道事務所における i-Construction の取組事例  

 

   ②群馬県の取組紹介   

    ・「県土整備プラン DX アクション」について 

    ・群馬県 i-Construction の取組について 

 

   ③（一社）群馬県建設業協会の取組紹介   

 ・群馬県建設業協会における i-Construction の取組み状況 

      

   ④（一社）群馬県測量設計業協会の取組紹介   

    ・測量設計業 i-Construction の取り組み状況報告 

        

⑤国土交通省の取組状況② 

    １）関東地方整備局の取組について 

    ２）遠隔臨場について     

       

（４）意見交換、質疑応答 

   群馬県内の i-Construction 普及に向けた課題の共有や建設業界、測量設計業界の意

見等を把握し、上部機関を含めて意見交換をすることにより問題点を共有し、i-

Construction の円滑な普及を図る目的を達成するため活発な議論を行いました。 

 


